

La Concejalía de Limpieza y Fobesa refuerzan el servicio de limpieza en el área de cuartelillos

04/06/2019



La Concejalía de Limpieza y la empresa concesionaria del servicio en la ciudad, Fobesa, han puesto en marcha un dispositivo especial de limpieza viaria durante los días de fiestas, es decir del 5 al 10 de junio. El concejal del área, Fernando Gómez, comentó que "se han introducido refuerzos en este servicio puesto que estos días la gente está permanentemente en las calles y se generan muchos más residuos de lo habitual". Gómez recordó que en la anterior campaña se recogieron 320.000 kilos de residuos sólidos, 32.000 kilos de basura en la limpieza viaria y 24.000 kilos de basura durante la recogida a deshora.

Asimismo, el gerente de Fobesa, Miguel Ángel Sola, declaró que se va a reforzar el servicio en estas fiestas para que la ciudad esté limpia durante las 24 horas del día. Para ello se ha dispuesto un equipo de choque que

comenzará a trabajar a las tres de la madrugada, compuesto por veinticuatro operarios y siete personas de refuerzo, además de tres máquinas barredoras. El servicio de recogida de basura diario se retrasa de las once de la noche a la una y media de la madrugada todos los días para dar tiempo a que los cuartelillos hagan limpieza.

También se ha dispuesto un servicio extraordinario de limpieza de cuartelillos que recorre toda la ciudad diariamente y se han instalado un centenar de contenedores con una capacidad de mil litros por el área donde se ubican la mayor parte de cuartelillos y sedes festivas para recoger los residuos que se generan cada día. Asimismo en estas fiestas Fobesa cuenta con cuatro vehículos nuevos con barredoras más eficientes de última tecnología.